



令和7年 11月 30日発行 江別市立上江別小学校

URL <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/kamiebetsu-es/>



学校教育目標

いきいき のびのび
☆かんがえる子
☆やさしい子
☆げんきな子
☆なかよくする子

第3ステージ最大の行事、学習発表会を終えました。

校長 月居忠文

15日(土)に令和7年度 学習発表会を実施しました。10月末から江別市内でもインフルエンザの流行がじわりと広がり、10日(月)には各学年に欠席者や、り患者がいて心配しました。急遽、手洗い・うがいの励行を呼びかけ、ご家庭にはマスク着用のお願いをして、感染防止に努めたところでした。その甲斐あってか、15日の一般公開日は予定通りに実施することができました。ご家庭のご協力に、改めて感謝申し上げます。当日に残念ながら欠席した児童の担当した楽器や配役は学年内で工夫してカバーいたしました。

今年度、名称を「学芸発表会」から「学習発表会」に改めました。ここ数年間における行事時数の削減により、各教科の学習内容を活かした「音楽」や「表現」の発表の場へと転換しております。そのため、教育課程に位置づけがしにくい「劇」については、高学年での実施を控えていくことにしております。ただし、経過措置として令和9年度までは、高学年でも「劇」を工夫しながら実施していくこととして、上記の経緯を含めて保護者の皆様には10月に文書でお知らせをしたところです。

改めて、今年度の学習発表会を通じて、「集団で発表をつくりあげること」「小学校で劇や器楽合奏、齊唱や合唱を行うこと」のよさや意義を感じたところです。児童公開や一般公開を終えた児童は緊張を味わいながらも、達成した充実感が表情に表れていました。来校した保護者の皆様やご来賓、地域の皆様には子ども達に温かい拍手をいただきましたこと、感謝申し上げます。今後も特別活動や行事で「子ども達を育てる」ことも大事にして、12月25日(木)まで、第3ステージの目標「こつこつ」「感動」に沿って、子ども達を支援していきます。



PTA 音楽鑑賞会

10月23日(木)10時30分から本校体育館にて、全校児童を対象に PTA 音楽鑑賞会を実施しました。演奏者は、北海道を代表するテノール歌手 岡崎 正治さんと、ピアノ伴奏に石橋 克史さんを迎えて、オペラのアリアや歌曲を歌っていただきました。プロの声量や表現力に驚き、「すごかった」「感動しました」という感想が多かったです。学習発表会の前に実施したため、「岡崎さんみたいに歌いたい」という感想もありました。また、子ども達と歌う場面もあり、とてもいい音楽体験となりました。企画や演奏者の手配等で音楽振興会の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。また、謝礼は PTA から支出しておりますので、この場を借りまして、お知らせいたします。



【11月～2月の帰宅時刻】午後4時半まで

12月の行事予定

日	曜	行 事 予 定	給食	心の相談員
1	月	家庭学習週間・最終日/おはなしのへや(3・4年)	○	
2	火		○	○
3	水		○	
4	木		○	○
5	金	なかよし集会/保護者アンケート〆切 P)役員選考委員会②	○	○
6	土	土曜開放		
7	日			
8	月	おはなしのへや(5・6年)/図書返却(~12/12)	○	
9	火		○	○
10	水	図書修理の会(10:30~)	○	
11	木		○	○
12	金	※図書返却・最終日/定退日	○	○
13	土	土曜開放		
14	日			
15	月	児童委員会④・選挙管理委員会①/おはなしのへや(1・2年) 冬休み図書貸出(高学年)/清掃強化週間(~12/19) PTA資源回収日	○	
16	火	冬休み図書貸出(低学年・きずな) 図書修理の会(10:30~)	○	○
17	水	冬休み図書貸出(中学年)	○	
18	木		○	○
19	金	清掃強化週間・最終日	○	○
20	土	土曜開放		
21	日			
22	月		○	
23	火		○	○
24	水		○	
25	木	冬休み前集会/冬休み前清掃 定退日/学年レク(6年)	○	○
26	金	冬季休業日(~1/15)※21日間/サポート学習		
27	土			
28	日			
29	月	学校閉庁日		
30	火	学校閉庁日		
31	水	学校閉庁日		

<学校テーマ> 落ち着きのある きれいな学校

【令和7年度 第2回 学校運営委員会(10/30)】

第2回の学校運営委員会を行いました。今回は、今年度前半の学習活動の取組や児童の学力・体力の状況、保護者や児童のアンケート結果などについて説明をし、協議しました。

委員の皆様からは、地域の立場から見た子どもたちの様子や今年度からの校内での盗撮防止の取組などについて、ご意見やご助言をいただきました。次回は来年2月12日(木)実施の予定です。

【いじめアンケート実施】

年3回行っているいじめアンケートの第2回目を9月末に実施しました。アンケートの回答から、いじめ防止対策推進法にある「いじめの定義」に基づいて、心身の苦痛を感じたものを「いじめ」として、今回は74件認知しました。その中には、友だち同士の気持ちのすれ違いや勘違いなどのコミュニケーション力の不足が原因となっているものが多くみられます。今回も子どもたちから丁寧に話を聞き取り、その早期解決に向けて取り組みました。

今回認知したいじめについては、すべてその行為は収まっていますが、再発することのないよう学校では、担任だけでなく職員全体で継続的に子どもたちの様子を見ていきます。また、思いやりの心やコミュニケーション能力の育成にも力を入れていきます。

【インフルエンザにご注意を!】

本校も少しずつインフルエンザの感染が広がってきてています。11月は2年2組が学級閉鎖、1年生が学年閉鎖となりました。今後も感染症対策に努めるようお願いします。また、閉鎖の場合は、totoruで連絡しますので、ご確認をお願いします。

冬休みサポート学習 12月26日(金)9:00~10:30

1日限りにはなりますが、今年度も実施します。基本的には、自分で学習できるものを持ってきて進めます。ただ、先生方がいますので、わからないところは、遠慮なく質問したり、教えてもらったりすることができます。理解できていないところ、苦手なところを集中的に強化するよい機会にしてもらえばと思います。

後日 totoru でご案内いたします。希望する場合はフォームでお申し込みください。なお、荒天の場合、急遽中止とする場合があります。その際も totoru でご連絡いたします。

保護者アンケートへのご協力をお願いします!

すでに totoru で保護者の皆様には、お知らせしております。12月5日(金)が締切となっています。多くの方のご意見をお聞かせください。

担任変更のお知らせ

4年1組担任の黒崎寛人教諭が、今年度いっぱい病気療養のため休職することになりました。つきましては、今後4年1組の担任業務は、深澤健太教諭が引き継ぎ、子どもたちの学校生活を支えてまいります。